
Herr Knülle hob positiv hervor, dass es durch diese Änderungen im Stellenplan zu 
finanziellen Einsparungen komme und dass die Einsparung von Geld bei 
Stellenplanänderungen selten vorkämen. 
 
Der Bürgermeister dankte dafür, widersprach jedoch. Stellenplanänderugen hätten 
häufig einen Einspareffekt. Bei Stellenplanmehrungen sei dies wiederum anders. 


